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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 田中 敏治 会長エレクト 吉川 稔 幹 事 吉川 稔

№１第２５９８回 例会 令和６年７月４日

■司会:布川 史明 ■点鐘：田中 敏治 ■合唱：君が代・奉仕の理想

・7月18日：クラブ協議会・8月1日：理事会・イニシエーションスピーチ 岡みゆき会員◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（３名

２５９８回 15(12) ９ 75.00％ － － 原、井上、岡会員

)２５９６回 15(13) １０ 76.92％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名

ダヴｨットさん（青少年交換留学生）◇ゲスト：

君が代・奉仕の理想

四つのテスト

◇会長報告 田中敏治会長

こんにちは、今年度から会長を務めさせていただき

ます。田中です。

前年度の会長・幹事さん、一年間大変お疲れさまで

した。

いよいよ今年度初めての例会を迎えられたのは。会

員皆様のおかげでございます。準備不足や初めての

会長職になりますので手儀はが悪いこともあると思

います、また各委員長・委員の方々の協力を得て事
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業計画書も出来上がりました。

あとは、懸命に計画に沿い皆様とたのしみながら実

行してまいりますので本年度一年間宜しくお願いい

たします。

それでは会長報告が２件ありますのでご報告いたし

ます。

まず、1件目はロータリー月間としまして７月は母

子の健康月間になります。

詳細につきましては幹事より報告があります。

２件目は新世代育成ボランティア誓約書についてで

す。今年度より青少年が関わるクラブ奉仕プロジェ

クトについては新世代育成ボランティア誓約書を提

出することになりました。

◇幹事報告 吉川稔幹事

上半期 人頭分担金／比例人頭分担 送金のお願い

2024年7月｜母子の健康月間

2024年7月「母子の健康月間」のリソース

ロータリー文庫からのお願い新パスワードのご案内

７月のロータリーレートは、1ドル＝161円です

ガバナー月信7月号の配信

地区大会親睦ゴルフコンペの案内

2024ｰ24年度活動計画書 （平塚西ＲＣより）

ＲＯＴＡＲＹ誌（英語版）

配布物：2024ｰ25年度活動計画書

臨時理事会議事緑

ロータリーの友 7月号

2023ｰ24年度年次報告書

◇委員会報告：

☆出席報告 藤田眞喜子委員

☆スマイルボックス 瀬戸亨一委員

こんにちは。本日はクラブ協議会・田中敏治会長：

よろしくお願いいたします。

一年間、田中会長と共に幹事として・吉川稔幹事：

がんばっていきたいと思います。皆様よろしくお願

いいたします

瀬戸前会長、新宅前幹事ご苦労様・守屋紀忠会員：

でした。田中、吉川、新会長・幹事よろしくお願い

します。

布川総支配人チケットありがとう・新宅文雄会員：

ございます。幹事終了「ゆっくり」できてうれしい

です。

新札発行になりました。新紙幣こ・新宅文雄会員：

れが最後となる予感。7月7日(月)高校野球、大磯高

校対金沢12：30～です。

新田中会長、期待しています。よ・新宅文雄会員：

ろしくお願いいたします。新幹事、吉川さん期待し

ています。

ダヴィッド君ようこそ。明後日か・布川史明会員：

らプールがオープンしますので遊びに来てください。

今年度はSAAさせていただきます。みなさまよろし

くお願いいたします。

新年度が始まり良いお天気で良・三鈴よしの会員：
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かったです。本年度もよろしくお願いいたします。

私が入会させて頂きました2021・藤田眞喜子会員：

～24年の瀬戸会長にはたくさんお世話になりまして

ありがとうございました。6/20例会帰路、ダヴィッ

ド君にお会いしました時「ぼくは井上さんのお話に

感動しました。」と仰っていました。

ダヴィッド君も一緒に伊勢神宮に・瀬戸亨一会員：

お参りへ行って来ました。たくさん祈ってきたので、

これからは良いことばかりあると思います。皆様だ

いぶ気温が上がってきていますので体調を崩さない

ようにお気をつけください。

☆田中敏治カウンセラー

交換留学生カウンセラーよりご報告と相談がありま

す。

瀬戸さんより６月２１日に連絡ありました。大磯RC

の事業として、国府中学校の在学生に向けて交換留

学体験記と英語の授業を行いたいという事です。時

間がなかったので２４日に瀬戸さん・吉川さんと三

人で国府忠口校長に面会し引継ぎをしてきました。

予定日時は７月５日（金）一学年に向けて７月１０

日（水）は二学年向けて朝会の8：30から１０分程

度の予定でダヴィッドさんが話します。７月１６日

（火）は三学年に向けて英語の授業をする予定です。

事後報告になりますが会員の皆さんいかがでしょう

か。ご検討して頂けますか。

☆ダヴｨットさん（青少年交換留学生）

近況報告がありました。

☆お知らせ☆

布川SAAより、毎年恒例の大磯ロングビーチのチケ

ットを全会員にいただきました。いよいよ夏が始ま

りました！

守屋会員より、毎年恒例の湘南のかがやきを全会員

にいただきました。湘南が誇る高級みかん嬉しいで

す！

瀬戸会員より、毎年恒例のうちわを全会員にいただ

きました。涼しげな絵柄に暑さも癒されます！

瀬戸会員、新宅会員より小諸のお土産におまんじゅ

うときびだんごをいただきました。小諸訪問お疲れ

さまでした！
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◇クラブ協議会

司会進行 田中敏治会長

会長方針と各委員長および委員より今年度の活

動方針について発表がありました。詳細は活動

計画書をご覧ください。

布川史明ＳＡＡ

管理運営委員会

吉川稔委員長

会員増強委員会

越地貞裕委員長

公共イメージ

委員会

瀬戸亨一委員長

奉仕プロジェクト委員会

三鈴よしの委員長

財団委員会

守屋紀忠委員長


